



La impunidad, el desfalco y los abusos de Morena

Andrea Chávez confesó abiertamente con una actitud de soberbia e impunidad a la ley, sabiéndose protegida por la Cuarta Transformación, reconocer que recibe de la clase empresarial decenas de millones de pesos para hacerse publicidad personalizada en busca de la candidatura de su estado

Max Cortázar

En los últimos días hemos tenido dos temas de suma importancia, donde dos actores relevantes de Morena, la senadora Andrea Chávez y el diputado federal Cuauhtémoc Blanco, han estado involucrados en graves señalamientos. Comencemos por la primera:

La senadora confesó abiertamente con una actitud de soberbia e impunidad a la ley, sabiéndose protegida por la Cuarta Transformación, reconocer que recibe de la clase empresarial decenas de millones de pesos para hacerse publicidad personalizada en busca de la candidatura de su estado. El poco conocimiento que esta senadora tiene sobre la ley en nuestro país quedó totalmente en evidencia, ya que está prohibido por la Constitución recibir esas cantidades de dinero sin haberlas transparentado ante las autoridades correspondientes e, incluso, en su declaración de intereses no hace mención de ningún empresario con el cual ella tenga algún tipo de convenio.

En este caso, no sólo está metida en un lío electoral, sino en un lío penal, ya que esto va desde el delito de peculado hasta el de lavado de dinero.

Quien también está metido en un grave problema es dicho empresario, dueño de estas unidades médicas, ya que, ¿cuál es la razón o el motivo por el que Fernando Padilla dona de manera ilegal y fraudulenta estos más de 200 millones de pesos en el último año a la senadora?

Este tipo de casos de impunidad ya no deben seguir sucediendo en México, tanto la senadora como dicho empresario tendrán que pagar ante la justicia, ya que este tipo de delitos el gobierno debería



persecuirlos de oficio, pero, como se sabe que no lo van hacer, ya anunció el Partido Acción Nacional que presentarán todas las denuncias correspondientes a las diferentes instancias de justicia.

Es grave que en un país donde el expresidente Andrés Manuel López Obrador nos dejó sin medicinas, sin atención médica y a los niños sin sus medicamentos para el cáncer, la senadora Andrea Chávez tenga para su uso personal estas unidades, no solamente es corrupción, sino que abusa de la población.

Por otro lado, también hoy se llevará acabo la votación para desaforar al diputado federal Cuauhtémoc Blanco para que pueda llevar su juicio como cualquier persona civil, ya que es acusado de intentar violar a su media hermana, sumado a las declaraciones y el video que todos pudimos ver en redes sociales, de cuando había golpeado a su esposa; de ser juzgado por la ley, es un delito sumamente grave, no solamente eso, también existen señalamientos de medios de comunicación, la Fiscalía del estado y la gobernadora de Morelos por delitos de peculado, abuso de poder y daño al erario.

Esperemos que no reine la impunidad en este personaje, ya que es claro que el coordinador de los **diputados de Morena, Ricardo Monreal**, lo ha intentado defender a capa y espada para que mantenga su fuero y no sea juzgado.

Estos dos asuntos son relevantes y en algún momento valdría la pena conocer la opinión de la Presidenta de la República, en el caso de los abusos financieros de Andrea Chávez y del abuso hacia las mujeres por parte de Cuauhtémoc Blanco.